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Вчера губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ принял участие 
в главной стратегической 
сессии «Роль городов 
в реализации национальных 
проектов в системе единой 
публичной власти» форума 
«Города России», открывшегося 
в уральской столице. Глава 
региона рассказал участникам 
о пути, по которому идет 
Свердловская область 
в решении кадровых вопросов 
в экономике и социальной 
сфере.

Речь шла не только о подго-
товке специалистов, но и о соз-
дании комфортных условий 
для работы и для жизни.

– Как мы решаем кадровые 
вопросы? Выучить специали-
ста – это даже меньше, чем пол-
дела. Важно, чтобы ему нрави-
лось жить в том или ином насе-
ленном пункте, хотелось там со-
здать семью. Необходимы ком-
фортные, доступные детские са-
ды, школы, поликлиники, уч-
реждения культуры. Поэтому к 
решению задач национального 
проекта «Кадры» нужно подхо-
дить всесторонне и многогран-
но: это и комфортная городская 
среда, и безопасность, – подчерк-
нул Евгений Куйвашев.

>200 экспертов 
со всей России обсудили 
бережливые технологии 
в здравоохранении

Четвертый уральский форум, 
посвященный внедрению 
бережливых технологий 
в здравоохранение 
и профессиональное 
образование, стартовал 
в уральской столице. В онлайн-
формате к мероприятию 
подключились 556 человек 
из Москвы, Астаны, Луганска, 
Нижневартовска, Сургута, Кургана, 
Перми и Тюмени. Оперативное 
оказание медпомощи 
и подготовка медицинских 
кадров в формате бережливости 
соответствуют задачам 
нацпроекта «Здравоохранение».

Около 

1,6 миллиарда 

куриных яиц произведут 
свердловские предприятия 
в 2024 году

Уровень самообеспечения 
региона этим продуктом 
достиг 109%. Три ключевых 
птицефабрики Среднего Урала – 
Свердловская, Ирбитская 
и Нижнетагильская – поставят 
на рынок на 4,4 миллиона 
штук куриных яиц больше, 
чем в прошлом году.
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Мнения свердловчан будут учтены
Бюджет Свердловской области проходит традиционный этап публичных обсуждений

Михаил БАТУРИН

Временная согласительная комиссия 
по рассмотрению проекта закона 
об областном бюджете приступила 
13 ноября к работе в Законодательном 
Собрании. В течение полутора недель 
депутаты, финансисты, руководители 
отраслевых министерств и ведомств, 
общественных организаций 
обсудят наиболее важные аспекты 
финансирования госпрограмм 
Свердловской области.

Как отметила председатель Законо-
дательного Собрания Свердловской об-
ласти Людмила Бабушкина, депутаты 
очень внимательно рассматривают все 
аспекты финансирования 20 госпро-
грамм региона. 

– Участники согласительных проце-
дур – это депутаты Заксобрания, кото-
рые представляют интересы жителей тех 
округов, где они избраны, представите-
ли общественных организаций, профсо-
юзов. Все они учитывают мнения сверд-
ловчан, – сказала Людмила Бабушкина. 

В 2025 году бюджетные расходы реги-
она составят 490,8 млрд рублей и выра-
стут по всем направлениям. Как отметил 
первый заместитель губернатора Алек-
сей Шмыков, это требует от руководите-
лей территорий выстраивать приори-
теты и работать над пополнением соб-
ственной доходной базы. 

– Расходы консолидированного бюд-
жета региона более 590 миллиардов руб-
лей. Это огромная сумма и позитивная 
динамика. Но давайте также говорить о 
доходах. Губернатор Евгений Куйвашев

настраивает глав муниципалитетов уве-
личивать собственную налоговую базу, 
чтобы местные бюджеты наполнялись, – 
отметил Алексей Шмыков.

Первый заместитель губернатора ак-
центировал внимание на том, что в пер-
вую очередь рассматривается финанси-
рование незавершенных объектов, а так-
же средства на содержание уже функцио-
нирующих. Сомнений в том, что в итоге 
согласительных процедур оптимальные 
решения будут выработаны, нет.

Создавать условия 
для комфортной жизни
Евгений Куйвашев на форуме «Города России» рассказал, как решать кадровые вопросы


